

Balonmano promete satisfacciones en Cali 2021



La Habana, 30 oct (RHC) Los I Juegos Panamericanos Júnior de Cali 2021 representan un escenario propicio para confirmar el ascenso del nivel cualitativo del balonmano en Cuba.

Esta vez Jorge Coll Arencibia, director técnico del equipo femenino, tendrá bajo su tutela un grupo de muchachas con probada responsabilidad y experiencia.

Tanto es así que de 16 atletas preseleccionadas 11 pertenecen a la selección absoluta, un dato que habla de la calidad posible de mostrar en el Valle del Cauca y de lo prometedor que resulta el futuro para esa disciplina en la Isla.

En el grupo que se entrena en la capital sobresalen algunas figuras, como la villaclareña Amanda Toledo, contratada en España con el club Rocasa Gran Canaria, como lateral izquierda; la granmense Liliamnis Rosabal, la portera matancera Danielys Herranz y la extremo Nahomis Rodríguez Celaya.

La experiencia internacional está garantizada. Con horas de vuelo en campeonatos centrocaribeños, panamericanos y hasta en un campeonato del mundo, ellas tendrán la batuta en el joven elenco antillano ubicado en la llave A de la lid, junto a Brasil, Paraguay y República Dominicana.

Según su entrenador, las expectativas se ubican en acabar entre las cuatro mejores selecciones del torneo, meta posible y hasta superable, entendiendo que las atletas pudieran colarse en el cuadro de medallistas.

«La preparación marcha bien. Se han cumplido los volúmenes planificados tanto físicos como técnico-tácticos. Las atletas se encuentran enfocadas y preparadas psicológicamente para afrontar la tarea», confirmó a JIT Coll Arencibia.

En los días previos a la competencia se trabaja en perfeccionar algunas deficiencias, pero sobre todo en perfeccionar las fortalezas que sustentan al equipo.

«Tenemos un elenco rápido y trabajaremos para poner esa cualidad en función del juego», adelantó el técnico villaclareño.

GRUPOS DEL EVENTO

El viernes trascendieron los resultados del sorteo de los equipos que participarán en el balonmano de la cita continental, con sede en el Coliseo Iván Vassilev Todorov de la Escuela Nacional del Deporte en Cali, del 23 de noviembre al 4 de diciembre.

En la lid femenina, el apartado A incluye a Chile, Argentina, México y Colombia. El B a Cuba, Brasil, Paraguay y República Dominicana.

En la justa masculina, los cubanos se sitúan en la llave B junto a Argentina, República Dominicana y Colombia.

El evento acontecerá por el sistema de todos contra todos en cada grupo. Los ocupantes de los lugares uno y dos se cruzarán en semifinales para definir los candidatos al oro y el bronce.

Tomado de JIT.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/275549-balonmano-promete-satisfacciones-en-cali-2021>



Radio Habana Cuba